

■強く■正しく■明るく■清く ～夢いっぱい 笑顔いっぱい 希望あふれる柏っ子～

◆学校だより◆



Obihiro Kashiwa Elementary School

開校 大正9（1920）年

帯広市立柏小学校



かしわ



保護者・地域との
より強い 絆 をめざして
令和8年1月30日 27号

寒さに負けず、スケート学習まつさかり！



1年生 菊池彩花さんを囲んで、記念写真！

待ちに待ったスケートリンクがオープンし、3学期から子どもたちはスケート学習に取り組んでいます。年末から昼夜を問わず、リンク造成に携わってくださった北海道道路整備（株）の皆様のおかげです。

スキーもスケート滑走も体重移動が基本。2年ぶりの氷の感触を楽しみながら、グループごとに目標とメニューを決め、十勝ならではのウィンタースポーツに励んでいるところです。

低学年では、たくさんの保護者の皆様に紐縛りのお手伝いをいただいている。どうもありがとうございます。

土・日や放課後は、リンクを開放しますので、「スケートリンクのきまり」を再度、確認していただき、安全にご使用ください。利用時間帯は10時から15時30分、降雪時や赤旗の時は利用できません。（2/8までオープン予定）



本校の保護者である、平昌オリンピックの金メダリスト 菊池彩花さんがゲストティーチャーとして1年生にスケート指導。金メダリストの滑りに、紐縛りのお手伝いにいらっしゃった保護者の皆様からも、歓声があがりました。

先生方も滑ります！

～スケート研修会～

子どもたちが、スピードスケートを三重苦（①寒い②足が痛い③できない）のスポーツと思わないようにするために、先生方もお勉強です。

難しいスポーツにチャレンジしていることを子どもたちが理解し、自信をもって滑れるよう指導方法について学びました。



がんばる柏っ子



本祭りを開こう！～3年生～

今年も帯広大谷短大の水野司書から「人に本をすすめるときのポイント」について教えていただきました。

- ①自分の好きを言葉にすること
- ②新しい好きに出会うこと
- ③自分の好きが誰かの好きになること

この3つを参考にして本祭りで1年生にお勧めする本を図書室で見つけ出した3年生です。

さあ、これからどんな方法で1年生にお勧めするのか、お勧めの方法も本祭りのポイントになりますね。

本祭り経験者の4年生が見本を見せてくれました